
Aos cinco dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos trabalhos legislativos de 2022, continuando passou a palavra ao segundo 

secretário o senhor vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos 

vereadores presentes à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. 

Em seguida colocou em discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 11 de 

Dezembro de 2021, e não havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. 

Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – 

Projeto de Resolução Nº 001/2022, de autoria da mesa diretora, que 

dispõe sobre alteração do art. 28 do regimento Interno da Câmara 

Municipal; 2 – Projeto de Lei Complementar Nº 001/2022, de autoria do 

poder executivo municipal, que concede reajuste aos servidores do quadro 

do Magistério Público Municipal e altera o Anexo V da Lei Complementar 

Nº 013/2010 e dá outras providências; 3 – Projeto de Lei Nº 033/2021, de 

autoria do vereador José Raimundo Neto, que autoriza o poder executivo 

municipal a criar o “Memorial do Professor de Nova Olinda”; 4 – Indicação 

Nº 001/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que 

dispõe sobre sugestão ao Gestor Municipal a disponibilização 01 (um) 

Ônibus Escolar ou outro veículo, para transportar os estudantes deste 

Município matriculados em cursos técnicos, superiores e cursinhos pré-

vestibulares aos sábados, na cidade Itaporanga-PB; 5 – Indicação Nº 

002/2022, de autoria do nobre vereador Damião Severino da Silva, que 

sugere ao Gestor Municipal a disponibilização 01 (um) Ônibus Escolar ou 

outro veículo, para transportar os estudantes deste Município matriculados 

no Instituto Federal da Paraíba – IFPB, Campus Itaporanga-PB. Após a 

leitura da ordem do dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, 

em conformidade com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão o Projeto de Lei Complementar Nº 001/2022. Vai a tribuna o senhor 

vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que a comissão se reuniu 

no dia de hoje para analisar o Projeto de Lei Complementar nº 001/2022, que trata 

sobre o reajuste do piso salarial do magistério público municipal, tenndo o projeto 

discutido e a referida comissão opinado por unanimidade de votos pela tramitação e 

aprovação do mesmo em plenário. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião 



Braz da Silva: saúda a todos, diz que esse reajuste é uma lei federal, mais que 

mesmo assim parabeniza o Sindicato, o Prefeito e os professores que são os donos 

dessa conquista. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: 

saúda a todos, diz que estamos retornando hoje do recesso parlamentar, com o 

compromisso de fazer um trabalho digno, além de se sentir muito feliz por nessa 

volta aos trabalhos estar discutindo o PLC nº 001/2022, que trata do reajuste do piso 

salarial para as categorias do magistério; fala que se reuniu com o Prefeito na última 

quinta e que este lhe garantiu que mandava esse projeto para a câmara assim que o 

governo federal publicasse a Portaria regulamentadora e assim ele fez, mandando a 

propositura a esta casa na última sexta-feira; diz que o professor é a principal 

profissão de toda e qualquer nação e que quis Deus que ele estivesse hoje vereador 

para votar nessa matéria, pois também é professor, apesar de não estar atuando em 

sala de aula. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que hoje não vai fazer elogios a ninguém, mais sim votar nessa matéria 

que é obrigação do Prefeito enviar a esta casa; fala que hoje não estamos 

reajustando apenas o salários dos profissionais do magistério, mais também de 

outros profissionais da educação básica; diz que esses outros profissionais da 

educação ficariam sem reajuste, mas que a comissão não irá analisar o projeto de lei 

do salário mínimo, sem antes debater com a gestão como vão ficar os profissionais 

que estão tendo percas salariais; por fim diz que seu voto é favorável, parabenizando 

aos professores pela aprovação da matéria. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei Complementar Nº 001/2022, 

sendo aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei Nº 

033/2021. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que está discutindo hoje o Projeto de Lei nº 033/2021, que cria no 

Município o memorial do Professor, pois aqui há uma cultura de esquecer o Professor 

depois que ele se aposenta e que esse Projeto de Lei autoriza o Prefeito a criar esse 

memorial do Professor aqui no Município de Nova Olinda. Não havendo mais nada a 

discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei Nº 033/2021, sendo 

aprovado por unanimidade, será encaminhados ao poder executivo. 

Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão as Indicações de Nº 

001/2022 e 002/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que hoje está apresentando 02 indicações cuja pauta é 

educação, onde a primeira reinvidica do Prefeito que veja a possibilidade conceder 

transporte para os estudantes universitários do IFPB, Campus Itaporanga-PB, 

esperando que o Prefeito se sensibilize e ajude esses estudantes que se dedicaram 

tanto para serem aprovados no processo seletivo e que agora estudam o ensino 

técnico integrado ao ensino médio; fala que também apresentou outra indicação que 

julga ser na mesma linha da primeira, na qual solicita ao Prefeito que disponibilize o 

transporte para os alunos que estudam cursos técnicos e pré-vestibulares na cidade 

de Itaporanga. Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: 



saúda a todos, parabeniza o vereador Damião pela propositura das matérias, onde é 

uma vergonha que ainda hoje existam estudantes que solicitam transporte para 

correr atrás dos seus estudos, uma vez que foram realizados até leilões para 

comprar ônibus para os estudantes universitários. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem neste momento se 

manifestar favoravelmente as indicações propostas pelo vereador Damião, pois os 

alunos do IFPB e de outras instituições em Itaporanga merecem, tendo em vista que 

estão buscando ensino de qualidade junto a educação tecnológica. Não havendo 

mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação as Indicações nº 

001/2022 e 002/2022, sendo aprovadas por unanimidade, serão encaminhadas 

ao poder executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o 

expediente e dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar 

da tribuna da casa. Vai a tribuna o senhor vereador Damião Severino da 

Silva: saúda a todos, diz que no último dia 13 de dezembro foi sancionada pelo 

Município, a Lei que regulamenta as ONG’S e associações sociais de utilidade pública 

no âmbito do Município; fala que visitou a base do SAMU aqui de Nova Olinda e ficou 

sabendo de algumas reivindicações por parte dos servidores que trabalham ali, como 

a defasagem salarial de alguns funcionários; diz que esteve com o Prefeito esta 

semana e levou todas as demandas que tinha junto aos servidores da saúde e da 

educação, além de algumas cobranças relacionadas a infraestrutura das escolas e 

creches do nosso Município. Vai a tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga 

de Souza: saúda a todos, diz que hoje estamos retornando as atividades desta 

casa, após um longo período de recesso, onde podemos visitar algumas 

comunidades rurais e ouvir as demandas da população; fala que a primeira 

reinvidicação é sobre o matagal que está tomando de conta do cemitério, que 

necessita urgentemente de um profissional para fazer os serviços de limpeza e 

jardinagem, por isso faz um requerimento verbal solicitando isso ao Prefeito; fala que 

hoje pela manhã a comissão de Legislação, Justiça e Redação Final se reuniu e 

decidiu que reinvidicaria ao Sr. Presidente a formação de uma comissão mista para ir 

até o executivo discutir o reajuste salarial para todos os demais servidores 

municipais, devendo o presidente designar essa comissão a ser composta por 

vereadores de situação e oposição. Vai a tribuna o senhor vereador José 

Batista da Silva: saúda a todos, diz que vem a tribuna hoje cobrar do prefeito que 

atenda o seu requerimento para construir lombadas nas ruas do Distrito de 

Manguênza; fala que as arações de terras não foram feitas ainda nem 30% das 

terras, sendo que as comunidades rurais não foram ouvidas pelo Secretário; diz que 

sobre as estradas é um caso sério, pois até agora não foram recuperadas as estradas 

desde o ano passado; por fim sobre o abastecimento de água da comunidade São 

Domingos e Pulga de Leite as obras continuam inacabadas e o abastecimento sem 

funcionar. Vai a tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que durante o recesso parlamentar ouviu mais eu falou e que a comissão 

de legislação não teve recesso, pois durante o recesso foram realizadas várias 



audiências públicas; pede ao presidente que envie ofício ao Prefeito renovando a 

cobrança por respostas dos requerimentos aprovados por esta casa, com relação ao 

abastecimento de água das comunidades São Domingos e Pulga de Leite e com 

relação a remoção da cerca da Rua João Marçal no Distrito de Manguênza; 

parabeniza o Secretário Zé Norberto pela conclusão das galerias de esgotos das ruas 

Manoel Caetano; diz que na próxima sessão apresentará um requerimento em 

conjunto como vereador Cássio para homenagear os atletas que foram campeões; 

fala que sobre o campo de futebol do Município, este já está novamente 

abandonado; fala que sobre o cemitério é uma situação complicada, pois o matagal 

toma de conta e também está superlotado; fala que sobre as arações de terra, 

achava que estavam seguindo a lei que foi aprovada por esta casa, mas que 

somente a parte que versa sobre a cobrança está sendo cumprida, enquanto o 

cronograma das arações da terra não foi feita; diz que o projeto do salário mínimo 

está na casa para ser discutido e votado, porém vamos discutir essas defasagens de 

algumas categorias que estão prejudicadas há muito tempo antes de votar. Não 

havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por 

encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a 

sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que 

depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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